
ルンビニあゆみ園

No Ａ Ｂ Ｃ Ｄ 未記入

1 70.7% 28.0% 1.3% 0.0% 0.0%

2 12.0% 44.0% 38.7% 5.3% 0.0%

3 42.7% 57.3% 0.0% 0.0% 0.0%

4 69.3% 30.7% 0.0% 0.0% 0.0%

5 53.3% 45.3% 1.3% 0.0% 0.0%

6 62.7% 36.0% 1.3% 0.0% 0.0%

7 74.7% 24.0% 1.3% 0.0% 0.0%

8 66.7% 32.0% 1.3% 0.0% 0.0%

9 57.3% 33.3% 9.3% 0.0% 0.0%

10 65.3% 32.0% 1.3% 0.0% 1.3%

11 77.3% 22.7% 0.0% 0.0% 0.0%

12 69.3% 28.0% 1.3% 0.0% 1.3%

13 66.7% 32.0% 1.3% 0.0% 0.0%

14 88.7% 13.3% 0.0% 0.0% 0.0%

15 49.3% 45.3% 5.3% 0.0% 0.0%

16 81.3% 18.7% 0.0% 0.0% 0.0%

17 37.3% 22.7% 36.0% 4.0% 0.0%

18 56.0% 41.3% 2.7% 0.0% 0.0%

19 60.0% 38.7% 1.3% 0.0% 0.0%

20 16.0% 50.7% 29.3% 2.7% 1.3%

21 78.7% 18.7% 2.7% 0.0% 0.0%

22 90.7% 9.3% 0.0% 0.0% 0.0%

23 64.0% 34.7% 1.3% 0.0% 0.0%

24 70.7% 29.3% 0.0% 0.0% 0.0%

25 49.3% 42.7% 5.3% 0.0% 2.7%

子
ど
も
の
姿

給
食

担任・担当から長時間保育担当の職員に、お子さんについての連絡など
引き継ぎができている。

長時間保育では担任・担当以外の保育者にも安心して預けられる。

あゆみ園は子どものことで気軽に相談できる雰囲気がある。

保育参加での試食、給食の写真、おたよりでのレシピ紹介は、家庭にお
ける食事の栄養バランスや調理方法の参考になる。

子どもは、給食を楽しみにしている。

保護者の要望や問い合わせに対して、園からの説明や対応は礼儀正しく
親しみが持てる。

保護者様　　              　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　令和３年２月１０日

保育活動アンケート集計結果

１２月に依頼しました「保育活動アンケート」の集計結果をお知らせいたします。現状のあゆみ園におきまして
は、まだまだ幾つかの改善点や課題を抱えております。貴重なご意見を今後に生かして、一層の信頼と魅力づくり
に努めて参ります。アンケートに対するご協力ありがとうございました。

施設の設備・環境は、教育・保育にふさわしい状態である。

集団生活の中で一人ひとりを把握し、個性に応じた温かい保育をしてい
る。

ルンビニあゆみ園の運営全般に対して、満足している。

園の保育理念「仏教（生命の尊重)（修善）（協調）」に共感できる。

園
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く
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Ａ…そう思う　Ｂ…だいたいそう思う　Ｃ…あまりそう思わない　Ｄ…全くそうは思わない

アンケート対象数８５世帯数　　回答者数７５

　　　おやこんぼ（ノーメディアデー）に共感できる。

評　価　項　目

社会福祉法人 三宝会の理念「大慈愛心」を知っている。

ルンビニあゆみ園の教育や保育、環境に好感がもてる。

あゆみ園のホームページをよく閲覧している。

　　・「行事」は子どもが成長するために必要だが、年齢、発達に
　　　そぐわない過度な行事をおこなわないことに共感できる。

　　・様々な環境を考慮し、選択肢などを与え、子ども自ら考える機会
　　　を作り「子どもの主体性を育む環境づくり」をしている。

　　・子どもの生活、遊びを考慮し、「子どもが安心して過ごせる
　　　環境づくり」をしている。

　　・一斉保育と違い、ひとり一人丁寧に接していく「乳児保育担当
　　　制」について共感できる。

　　・「あそび」の中にすべての要素が詰まっていると考え、習い事を取り入
　　　　れず、非認知能力の育成を最優先にしていることに共感できる。

基本的生活習慣（食事、衣服の着脱、排泄、挨拶等）や、集団のマナー
が身に付いてきている。

園・クラスのおたよりは分かりやすく説明されている。

日々の遊びの中や生活から子どもの成長を感じている。

子どもは毎日あゆみ園へ行くことを楽しみにしている。
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家庭でもおやこんぼ（ノーメディアデー）に取り組んでいる。

栄養バランスや食事量など給食メニューに満足している。
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歳児 No Ｄ評価の理由・改善策等
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17
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該当がありましたが、無記入でした。
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日中園庭からと正面玄関からいつでも誰でも
入れてしまうので、セキリュティ面が心配だ
なと思う。不審者が入ってきた場合気づかな
い可能性もあるのでセキリュティ面も強化し
ていただけたら嬉しいです。

園から水泳や音楽教室などの習い事に通える
(園から送って頂ける)様な取り組みをして頂
きたい。

園庭側からの出入りが多いため、園庭側を中心としております。園庭側お知ら
せコーナーのタブレットが太陽の熱で落ちてしまうことがあり、現在、お知ら
せコーナーには印刷物、玄関にタブレットを掲示しています。また給食は、
ホームページからも見られるようにしておりますので、そちらからもご覧でき
ます。保育写真もホームページの方が細かく掲載しております。
玄関、園庭側ともに魅力ありますので、時々替えてみてはいかがでしょうか。

このようなご意見をいただき、園としての発信が足りていないと反省しており
ます。

運動会などまだ年齢が低かったとしても、参
加させて欲しい。

お便りのデジタル化の検討（アプリに添付で
きないか。ペーパー、インクレス。）

卒園生の使わなくなった体操服やカバン、サ
イズアウトした体操服などを新入生や在園生
などにバザーをするなどして欲しい。

ホームページにも掲載しておりますが、０～２歳児は、お絵かき、塗り絵、
シール貼り、小麦粉粘土等、発達にあった道具を使った遊びを取り入れており
ます。３～５歳児は、クレヨン、色鉛筆、絵具の他に、折り紙、自然物を使っ
た制作など取り入れております。指先の発達を促す玩具も、すべてのクラスに
置いてあります。

申し訳ございませんが、園が介入する事案ではないと考えます。卒園児も３月
３０日まで保育があり、用品を使用していますので、どのような形でそのよう
なことができるかわかりませんが、またご意見をいただきたく思います。

新型コロナウイルス感染症の影響で、以前より手洗いについて伝えています。
しかし、３歳児以上には個別な対応は難しく、本人が意識しないと丁寧に洗い
ません。できるだけ、意識できるよう今後も指導していきたいと思います。

現代の年少児ですと、まだ集団としての行事参加は難しい年齢と考えます。年
少児の行事参加は一昔前より変化していると感じており、現状では子どもにか
なりの負担を強いるのではないかと考え、個から集団へ成長している過程の４
歳児と、その集団がまた１ランク上のステージでまとまってきている５歳児を
中心に行事をすすめています。その他に、駐車場確保、密の回避、職員の勤務
体制等の問題もあります。
行事は決して親や職員が感動、満足するためにおこなうものではなく、あくま
でも子どもが成長するためのものです。子どものためにどうあるべきか、今後
も考え、皆様にご理解いただけるよう発信していきます。

園としての考え・対応

小さい学年でも工作や絵を書いたものをやっ
て欲しいと思う。

運動会当日は朝から曇っていて雨が降りそう
な天気だったのでもう少し様子を見て欲し
かったです。(コロナの影響で行事が減ってい
るため開催するものは予定通りやってほしい
からです)

いずれはそのようにしていきたいところですが、れんらくアプリを全く閲覧し
ない保護者がいることも事実です。このアンケートも１０名の方が無回答でし
たが、そのうち６名の方は閲覧すらしていない状態です。どのような形がよい
のか、今後も検討していきたい思います。

年少組から運動会やお遊戯は簡単な内容だけ
でも良いので行っても良いと思う。年少組に
なると練習する事に対してもやりがいを感じ
ると思う。

送迎の際に園庭側からではなく、玄関の方か
ら出入りしたいがその場合、保育写真や給食
の写真が見れないので玄関の方でも見れるよ
うにしてほしい。

保護者側からの連絡事項のアプリ内などの受
信対応の検討

４月から食事のグループなど子ども達の姿を
みて決めてくださっているのは承知しており
ます。集合写真や発表会での並び順でやは
り、グループが見えてしまい、グループ内の
男女の比率が疑問になってしまいました。他
に理由があれば、知りたいです。

３,４歳児の食事のグループについては、机や椅子の高さに合わせてグループ
を組んでいます。４歳児は小柄な女の子が多いため、低い机に女の子が多く
なっています。５歳児からは、全員が同じ高さの机、椅子を使いますので、グ
ループも変わっていくと思います。
男女比については、園全体の男女の比率として４：６となっています。５：５
のクラスもありますので、４：６以上に比率が大きいクラスもあるのが現状で
す。

当日は早朝より出勤し、雨が降らない予報を確認したうえで、７時に開催を決
定しましたが、予報が外れて雨となってしまいました。「様子を見て判断」に
もタイムリミットがあります。７時以降の連絡では、「園の準備時間不足」や
「判断を早くして欲しい」との要望が出ます。申し訳ございませんが、７時の
時点での天気予報で判断する以外は、対応が難しいことをご理解ください。

手洗いの指導をしてほしいです。トイレ後手
洗いをしない子がいたり、迎えに行くと、室
内で過ごしているのに手が茶色かったり(外で
遊んで)汚れていることがある。

またご意見をいただけるようならお知らせください。

保護者の意見・要望 園としての考え・対応

具体的にはどのようなことでしょうか、またご意見をお聞かせ願います。

現在、防犯カメラは４台設置されており、園庭、駐車場、園舎北側、園舎西側
が職員室にて確認できるようになっています。また、園庭、玄関への出入りは
職員室から確認できる状況です。また、子どもが、玄関から駐車場へ飛び出し
ていかないよう、業者と相談し、玄関前にフェンスをつけてもらう予定です。
あと、年に１回、不審者対応訓練として、戸外から室内に素早く入り、園内を
施錠する訓練もおこなっております。

園で工作などの制作作学習をもっとして頂き
たい。

園への要望というよりは保護者への要望に
なってしまいますが、送迎時の挨拶ができな
い保護者（特に両親。祖父祖母はできてい
る）が度々います。子どもは見てないようで
見ていると思います。みんなで改善していく
べきだと日々思っています。

ご意見ありがとうございます。挨拶はコミュケーションの基本です。確かに親
が挨拶をする姿を見れば、子どもは「挨拶はするもの」と認識します。親が挨
拶をせずに子どもに対してだけ「挨拶しなさい」では、子どもは混乱します。
我々も気をつけていきたいと思います。
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今後とも、ルンビニあゆみ園へのご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

一斉保育ではなく、一人一人の気持ちや生活リズムに寄り添い丁寧にかかわっていただき、ありがたいです。

子どもも毎日保育園に行くのを楽しみにしています！。わたし父親や祖母も楽しみです。他の園にはないあゆみ園の保育方針
や、子どもそのものを尊重した保育、こだわりがすばらしいです。あゆみ園に入園できた我が子も親も、幸せだと思います。
ありがとうございます。

幼児棟と乳児棟の間も雨にほとんど濡れずに通ることができるようになり、ありがたいです。

いつもありがとうございます。先日、上の学年のクラスのお友達からお手紙をもらいました。子どもはもちろん、親としても
うれしく、家に飾ってあります。異学年のお兄さんお姉さんとも関わる機会を作ってくださることに感謝しています。

いつも丁寧なご対応に感謝しています。安心して仕事をできているのは、先生方のおかげです。ありがとうございます。

いつも温かい保育ありがとうございます。家族と過ごす時間よりも長く過ごす園生活。こどもにとって安らかな生活の場所と
して。成長の場としてとても満足のいく環境だと思います。

人見知りが激しかった子なので、園に慣れてくれるか不安もありましたが、温かい先生方に恵まれ、子どもは園や先生のこと
が大好きなようです。
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